
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Finanzausschusses in 
seiner Sitzung am 28.06.2017. 
 
Auf Nachfrage des Landrates bezüglich der Höhe des Stammkapitals in Höhe von 25.000 Euro 
teilte die Verwaltung mit, dass die Höhe ausreichend bemessen sei. 
 
 


